



Para crear contraste se utilizó el tablero en cuarzo blanco, que también se colocó como zócalo completo en alguna de las paredes, entre mueble alto y bajo, excepto en la zona de la campana, donde se propuso tener una plancha de acero que ayudó a resaltar la cocina en sí.

La isla que cumple una función importante en el centro de todo el ambiente, donde se combinó el cuarzo blanco con los muebles de color negro, se pensó en tener una parte más baja para que funcione como comedor de diario, adicional al comedor que ya tiene el ambiente.

Los equipos de acero, el color negro y el tablero de cuarzo logran una cocina elegante, sofisticada y moderna, fabricación encargada a la empresa Unocarpintería. ■